

St. Augustinus

Goethestraße 75
74076 Heilbronn
Tel. 07131/741-3000, 741-3001 und 741-3005
Fax 07131/741-3099
E-Mail: StAugustinus.Heilbronn@drs.de
Internet: katholisch-hn.de/st-augustinus/

Öffnungszeiten des Pfarrbüros:

Di, Mi 09.00 - 12.00 Uhr
Do, Fr 14.30 - 17.00 Uhr

In unserer Gemeinde getauft werden

Mateo Elias Bräuning
Julita Ava Zydek, Sindy Christin Zydek

Aus unserer Gemeinde verstorben sind

Manfred Schürlein, 85 Jahre
Wolfgang Maier, 65 Jahre
Rosemarie Striegl, 82 Jahre
Dr. Arnulf Rosenberger, 71 Jahre
Karl Klöpping, 91 Jahre

Einführung der neuen Ministranten

Im Familiengottesdienst am Sonntag, 13. Juli um 10.30 Uhr werden unsere neuen Ministranten in ihren Dienst aufgenommen: Svea Karg, Constantin Garvs, Julian Bosnjak, Benjamin Franz, Ella Stoffler, Marie Dusserre, Julius Inan, Sofia Schultes.

Wir freuen uns jetzt schon auf ihren schönen und wertvollen Dienst in unseren Gottesdiensten. Im Anschluss gibt es wieder einen "Bring & Share-Buffet" - jeder bringt etwas zum Essen mit und alle werden satt!

Kirchengemeinderatssitzung

Unser Kirchengemeinderat trifft sich vor der Sommerpause noch einmal am Donnerstag, 24.07.2025 um 19.30 Uhr im kleinen Gemeindesaal. Die Sitzung ist öffentlich und Interessierte sind herzlich dazu eingeladen.

HAIGERN LIVE

Anlässlich des Festivals HAIGERN LIVE am letzten Wochenende vor den Sommerferien feiern wir wieder einen gemeinsamen Gottesdienst am Sonntag, 27. Juli um 11.30 Uhr auf dem Haigern. Gerne und bequem kann man mit dem Shuttle-Bus kostenlos hinauffahren:

Abfahrt Shuttle-Bus aus Heilbronn

- Goethestraße 10:30 Uhr
- Allee Post West 10:35 Uhr
- Jörg-Ratgeb-Platz 10:40 Uhr
- Hofgartenstraße (Seite vor dem Ärztehaus) 10:45 Uhr
- Ankunft auf dem Haigern 11:00 Uhr.
- Rückfahrt in umgekehrter Reihenfolge um 14:00 Uhr.

Haus zu vermieten...

Auf unserem Gemeindegebiet ist ab sofort ein Einfamilienhaus mit Garten günstig zu vermieten, gerne auch an eine Familie mit Kindern. Interessenten können sich im Pfarrbüro melden.

Wer zuletzt lacht...

Der Gemeindereferent fragt in der Klassenarbeit seine Schüler: „Wann hat der Apostel Paulus seinen ersten Brief an die Gemeinde in Korinth geschrieben?“ Luisa überlegt eine Weile und schreibt dann: „So wie ich den Paulus einschätzen würde, vermutlich abends, als es nicht mehr so heiß war!“